

Protestas contra presidenta en casi todo Perú, con final accidentado



Imagen: Internet.

Lima, 19 jul (RHC) Perú vivió este miércoles una jornada de protestas en líneas generales pacíficas, con algunos incidentes, bloqueos de carreteras y paros en el interior del país y con una gran concurrencia y un final accidentado en Lima.

Desde un general de Policía hasta comentaristas de radio y televisión coincidieron en destacar con alivio que, felizmente, no hubo ningún muerto, lo que se celebra porque en anteriores protestas se perdieron 49 vidas, pendientes de justicia y uno de los motivos de las manifestaciones de hoy que continuarán en los siguientes días.

La cantidad de participantes en Lima fue considerada mucho más de lo esperado por reporteros y comentaristas y pusieron en duda la percepción de que la capital no protesta, pues esta vez se sumaron

nuevos sectores a la movilización convocada por una Coordinadora de Lucha integrada por las organizaciones sociales.

Los barrios populares del sur, el norte y el este de la extensa ciudad convergieron en la capital en una marcha jubilosa y pacífica que no perdió la calma porque la Policía ejecutaba instrucciones de encerrarla por determinadas rutas.

En un alto de la marcha, ante el Jurado Nacional de Elecciones, la concurrencia rindió un homenaje de desagravio al presidente de esa corte, Jorge Salas, ante los intentos de la extrema derecha parlamentaria de destituirlo porque no cedió a sus presiones de anular las elecciones de 2021, ganadas por Pedro Castillo.

El secretario general de la Confederación General de Trabajadores (CGTP), Gerónimo López, y el dirigente del Sindicato de Maestros de Puno, Lucio Calla, destacaron las virtudes democráticas del magistrado.

La marcha siguió su curso hacia el Paseo de los Héroes Navales, donde estaba programado un mitin y un evento cultural de cierre, pero manifestantes jóvenes desviaron la columna para intentar llegar al Palacio Legislativo, lo que la Policía no permite.

Una barrera policial cortó el paso en una esquina que ha sido escenario de disturbios, y tras pedradas y gases lacrimógenos, autorizó a los marchistas, parte de los cuales llegó hasta el frontis del Congreso, pero la larga columna fue dividida y empujada por sendas compactas y barreras de agentes y alejada del lugar.

Durante los incidentes, una reportera de prensa alternativa sufrió el impacto de un perdigón policial en una pierna y fue atendida en un hospital.

Hubo marchas y concentraciones en casi todo el país, en 53 provincias de las regiones costeras de Piura, Lambayeque, La Libertad, Áncash, Ica, Arequipa, Moquegua y Tacna, las andinas de Puno, Cusco, Apurímac, Ayacucho, Junín, Pasco y Cajamarca y las amazónicas de Loreto, Ucayali, Amazonas y San Martín.

La Defensoría del Pueblo reportó además 21 bloqueos de carreteras en 10 provincias de nueve regiones. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328941-protetas-contra-presidenta-en-casi-todo-peru-con-final-accidentado>



Radio Habana Cuba